

fut rédacteur en chef de l'Argosy et président de l'Union des étudiants. Il entreprit ensuite des études supérieures à Columbia et à Toronto et obtint un grade de bachelier en pédagogie. Pendant dix-sept ans il fut directeur de l'Académie Mount Allison et chargé de cours à l'université. En 1939 il partit pour l'Europe à titre d'aumônier du régiment de Carleton-York. Pendant les quatre dernières années de la guerre, il fut "premier aumônier outre-mer", puis fut reçu, en 1944, dans l'Ordre de l'Empire britannique. Encore en Europe, il se vit offrir la présidence de l'Université Mount Allison, et succéda dans cette fonction en 1945 à M. George J. Trueman.

Ex-président de la Conférence nationale des universités canadiennes, M. Flemington a été en outre le premier président de la Fondation des universités canadiennes. En tant que membre du bureau de l'Association des universités du Commonwealth britannique, il a visité les universités de l'Union Sud-Africaine en 1960 et a passé l'été dernier en Australie, où il a donné des cours dans les dix universités du pays grâce à une bourse.

Neuf universités de langue anglaise et de langue française lui ont décerné des doctorats honorifiques. Il est actuellement président de l'Association d'éducation du Nouveau-Brunswick et administrateur de la Galerie nationale. Ex-président de la Société du cancer du Nouveau-Brunswick et du Musée de cette province, il joue un rôle actif dans nombre d'organisations.